

中部国体基金設立のお知らせ

日頃よりNBA中部支部の活動に御理解と御協力ありがとうございます。
さて、この度2015年度より「中部国体基金」を設立させていただくことが理事会により決定されました。御存じのとおり中部地区におきましては10数年に一度国体開催県となります。それに伴い本大会前年にプレ大会としてアマチュアの全国大会を当該支部において開催することとなっており、2020年には三重県での開催が決定しております。来る三重大会およびその後の愛知大会等、将来に備え基金を設立し開催準備資金等に使用していきます。
各店舗様および大会出場選手の方々にはぜひとも御理解いただき御協力をお願いいたします。

《中部国体基金》

- ・目的 国民体育大会およびプレ大会の開催資金
- ・金額 中部支部および東海連盟主催の中部地区大会において1名300円
- ・会計 稲川雄一 中部支部理事

(2015年度より中部国体基金委員会を設立する)

平成26年10月

新型コロナウイルス感染拡大予防対策について

・新型コロナウイルス感染拡大予防対策費用として当基金を流用していくことが理事会において決定いたしました。感染拡大予防対策としての他に、臨時の大会開催等に使用していきます。

令和2年10月

公益社団法人 日本ビリヤード協会中部支部
会 長 結城秀治
理事長 齋藤秀介

